



-¿Te gusta mi aeroplano?
-Mucho majo, niño.

- El puente del Pilar estuvo lluvioso y no se pudo disfrutar demasiado de las salidas al campo que tanto apetecen en esta época.
- De la mano del programa televisivo “Un país en la mochila”, en noviembre del 2000 pudimos ver la zona del Alto Tajo, tan cercana a nosotros, de secano, que cuando buscamos un buen remojón nos trasladamos a cualquier parte del Tajo. Fue precioso ver, por ojos de una buena cámara, lugares como la laguna de Taravilla, el salto de Poveda,... y los pueblos de aquella zona (Molina, Checa, Alustante,...).
- Internet recogía también la noticia de la puesta de la primera piedra de la futura Residencia de Ancianos en nuestro pueblo y la firma del contrato con la Asociación encargada de gestionarla y con la constructora

encargada de la ejecución de las obras. “El altruismo aún existe en Guadalajara” era la introducción a esta crónica de sociedad en la que se destacaba la figura de Amalia Tabernero: “El altruismo de una anciana da una oportunidad a decenas de ancianos”. Más información en redacción@lacronica.net

- El 19 de noviembre moría en accidente de tráfico el hijo de un panadero de Molina, Alfredo Usero. Su moto se estrelló en las curvas llegando a Maranchón.
- El puente de la Inmaculada fue frío y lluvioso, con algún día de fuerte viento que nos metió a todos en las casas. No hubo mucha gente quizás no tenían puente, o simplemente, ante la previsión del mal tiempo y con las casas frías, optaron por no ir.
- Los que establecieron el bar-carpa en la alameda el verano pasado han montado un bar-restaurant en la

plaza del Charco, “El rincón del Vilache”, aunque parece que todavía faltan cosas por acabar.

- Están construyendo una Casa Rural, casi al lado de la panadería. Parece ser que las habitaciones, con baño dentro, mobiliario y decoración son muy buenas. Intentaremos completar la información cuando esté acabada.



1ª piedra de la Residencia de Ancianos

- La cafetería Marcos y el bar Madrid cerraron durante las navidades y abrieron ya entrado enero.
- En la Ermita colocaron el misterio del nacimiento (desde la Inmaculada hasta pasado Reyes).
- Hemos recibido estas navidades la revista de la Asociación Cultural de Alustante (Hontanar). Son 55 páginas de información, de

